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平成２８年 豊後大野市教育委員会 １１月定例会 議事録 

 

１ 開催日時 

平成２８年１１月２４日（木曜日)  午前９時２６分開会 午前１０時４分閉会 （38分） 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ５名中５名出席 

（出席委員） 

１番委員   佐 藤  良 治 （委員長） 

２番委員   藤 居  あ や 

３番委員   衛 藤  恵 子 

４番委員   稙 田  博 美 （職務代理） 

５番委員   久保田  正 治 （教育長） 

（欠席委員）   な し 

事務局    ４名出席 

教 育 総 務 課 長   真 部  直 廣 

学 校 教 育 課 長   朝 倉  和 秀 

社 会 教 育 課 長   川 野  文 敏 

学校給食共同調理場長   衛 本  浩 二 

書 記    １名出席 

教育総務課  主幹兼総務係長  麻 生  正 文 

 

４ 付議事項等 

議事案件 

議案第35号 平成２８年度 豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査について 

 

５ 会議の概要 

○出席者報告 

真部教育総務課長 

 

おはようございます。皆さんお揃いのようにございますので、出席者の報告をさ

せていただきます。出席委員については、５名全員の出席です。教育委員会事

務局４名の出席であります。あとは、委員長よろしくお願いします。 
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１ 開 会 

佐藤委員長 

 

（時候のあいさつの後） それでは、ただいまから平成28年11月豊後大野市教育

委員会定例会を開会いたします。                (午前9時26分開会) 

 

２ 前回会議録の承認 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

最初に 会議規則第６条第１項第２号の規定に基づき 10月25日開催の10月定

例会の議事録の承認を求めます。議事録につきましては、事前に送付され、委

員各位もご覧のことと思います。つきましては事務局からの説明を省略し、承認

手続を行います。議事録についてご質問等を受けたいと思います。何かござい

ますか。 

 

(「ありません」の声) 

 

ご質問等がないようにありますので、10月定例会の会議録について承認すること

に異議ありませんか。 

 

(「はい」の声) 

 

異議なしと認め、承認します。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

佐藤委員長 

 

 

衛藤委員 

続いて、会議規則第17条第２項の規定に基づき、本会議の会議録署名委員の

指名を行います。３番 衛藤 恵子 委員を指名します。よろしくお願いします。 

 

はい（了承） 

 

 

４ 会期の決定 

 

５ 諸報告 

(１) 教育長報告 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

次に、会期の決定でありますが、付議事項等を勘案いたしまして、本日一日限り

といたしたいと思います。異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、本日一日限りと決定します。本日の付議事項は、議事案件が１

件です。よろしくお願いします。 
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佐藤委員長 

 

久保田教育長 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

 

諸報告に入ります。はじめに、教育長報告を求めます。お願いします。 

 

（平成28年11月豊後大野市教育委員会定例会資料等により報告をする） 

＜報告概要＞ 

＊フッ素洗口について 

（モデル校該当の教職員及び保護者へ説明・歯科医取扱いについての説明も実施） 

 

ただ今教育長報告が終わりました。教育長報告に対して、ご意見ご質問等がご

ざいましたらお願いいたします。 

 

（声なし） 

 

よろしいでしょうか。 

 

(「はい。」の声) 

 

 (２)各課報告 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

 

では、ご意見ご質問がないようですので、各課報告に移ります。 

各課の主要な報告を順次、簡潔にお願いします。 はじめに、教育総務課長 

お願いします。 

 

(真部教育総務課長が平成28年11月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする)議運後で確定するが〔現段階未定だが〕12/3議会定例会が開会される予定。12/4

千歳ひょうたん健康マラソン大会（口頭追加） 

 

では、続きまして 学校給食共同調理場長 お願いします。 

 

(衛本学校給食共同調理場長が平成28年11月豊後大野市教育委員会定例会

資料により報告をする)  

 

次に 学校教育課長 お願いします。 

 

(朝倉学校教育課長が平成28年11月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする) 

 

続きまして 社会教育課長 お願いします。 

 

(川野社会教育課長が平成28年11月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする)  
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佐藤委員長 

 

 

衛藤委員 

 

 

 

 

 

川野社会教育課長 

 

 

衛藤委員 

 

川野社会教育課長 

 

久保田教育長 

 

 

衛藤委員 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

 

川野社会教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

稙田委員 

以上で各課報告が終わりました。ただ今の各課報告についてご意見、ご質問等

をお願いいたします。 

 

質問とかではないのですけど、（ふるさと振興祭）先程いわれた餅まきの件で、朝

地町で20日に神楽大会があって、多分そのことを受けてだと思うのですけど、司

会者の方が「餅を後ろの方まで持って行きますので、その場で…」というふうなこ

とを言っていたのが、ここつながったなと感じたので。まあ、参考になればと思い

ます。 

 

その事故があった後にも餅まきがあったのですが、餅配りということで、手渡しで

したのです。 

 

まく部分と配る部分。 

 

舞ってしまうと、それを追っかけてしまうので。 

 

それについてはですね、実行委員会の中では、お祭りには餅まきがイコールと

いう考え方の方がおられて、難しいと思っておりますけど。危険なのは。 

 

高齢な方も多いし、朝倉課長も舞われていて思ったと思うのですが、70・80代の

人が一日中パイプ椅子に座って、動かないぐらい好きで見ていらっしゃるのです

よ。家にいたらあんなにはじっとしていないと、うちの父も行ったのですが、そん

なこともありました。 

 

私から社会教育課長、今月から始まりました図書館及び資料館建設検討委員

会ですが、この後３月まではあるとは思いますが、この開催された２回の中で、２

回目の方は少し意見が出たのかとは思いますが、１・２回で、詳細なことは結構

ですが、何か特異な意見等があれば少し教えてください。 

 

１回目は図書館・資料館に対しまして、考え方を共有してもらうために意見交換

会で終わりました。２回目は、渡部幹雄先生が図書館についてということで、研

修会みたいなものをしたのです。委員さんから直接意見をいただくというよりも図

書館とはこういう状況にあるという現状を知っていただく勉強会だったので、まだ

これから方向性とかいうところは、12月に一度長崎県の諫早へ研修に行きまし

て、そういう知識を蓄えた上で、来年1月から本格的議論という予定になっており

ます。 

 

はい、分かりました。 

 

はい。 
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佐藤委員長 

 

稙田委員 

 

 

衛本学校給食共同調

理場長 

 

 

稙田委員 

 

衛本学校給食共同調

理場長 

 

 

 

稙田委員 

 

衛本学校給食共同調

理場長 

 

稙田委員 

 

佐藤委員長 

 

藤居委員 

 

佐藤委員長 

 

 

はい、どうぞ。 

 

学校給食のことで、第２回学校給食パン抜き取り調査とありますが、この抜き取り

調査はどういうことをされたのでしょうか。 

 

豊後大野市では、三重町菅生にあるニッサン製菓からパンを納めているのです

けど、パンからいくつか抽出して、安全性に問題がないかとか、そういうことを調

査します。 

 

重さとか。 

 

それは、学校給食会に依頼をして、製品の調査をして、小麦粉の原料はどういう

ものが入っているかとか、そういうものを調査して、異物はないかだとかを、点数

を付けて、調査が終われば報告があります。ここはいいとか、普通だとか、悪い

だとかが、こちらに後で知らされることになっています。 

 

今までに注意点とかはなかったのでしょうか。 

 

今まではありません。 

 

 

では、安心しました。どういうことをされるのかと思いましたので。 

 

よろしいですか。藤居委員さんはよろしいですか。 

 

はい。 

 

他にないようですので、次に移ります。 

 

 

６ 付議事項等 

○議事案件 

議案第３５号 豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査について 

佐藤委員長 

 

 

 

全委員 

 

続きまして 議案第35号 の審議に入ります。この議案の説明及び審議内容等に

つきましては、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第７項の規定

に基づき、非公開 秘密会としたいと思います。よろしいでしょうか。 

 

(「はい」の声) 
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佐藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

異議なしと認めます。それでは、教育長、教育総務課長、学校教育課長のみで

審議しますので、他の課長は退席をお願いします。なお、学校教育課担当職員

は臨席を認めます。それでは、ここで一時休憩に入ります。 

（午前９時49分休憩） 

□ 一時休憩 □ 

 ～ 社会教育課長・学校給食共同調理場長・担当者退出 ～ 

 ～ 学校教育課担当職員（深田主幹）入室 ～ 

（午前９時50分開議） 

（非公開・秘密会）開始 

※審査時は、教育長、教育総務課長、学校教育課長、学校教育課担当職員の

み臨席した。 

※審議結果は、審査対象者２名のうち、認定２名であった。 

（非公開・秘密会）終了 

（午前９時58分休憩） 

□ 一時休憩 □ 

～ 学校教育課担当職員（深田主幹）退出 ～ 

～ 社会教育課長・学校給食共同調理場長・担当者入室 ～ 

 

 

７ その他 

 

佐藤委員長 

 

 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

事務局一同 

 

佐藤委員長 

 

それでは、開議いたします。 

 （午前９時59分） 

 

それでは、続いて、その他に入ります。委員さん方から 何かございましたら、お

願いします。 

 

(「ありません」の声) 

 

委員さんからはないようですので、事務局から何かありますか。 

 

(「ありません。」の声) 

 

それでは、連絡調整に入ります。 

 

 

８ 連絡調整 

○ １２月定例会の日程調整 

佐藤委員長 

 

真部教育総務課長 

12月定例会の日程について、教育総務課長提案をお願いします。 

 

それでは、提案させていただきます。12月定例会を12月21日水曜日になりま
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佐藤委員長 

 

 

真部教育総務課長 

 

 

 

 

全出席委員 

 

佐藤委員長 

 

 

す。午後３時30分から開催したいと考えております。 

それでは、12月定例会の日程についてご協議をお願いします。 

 

確定ではないのですが、その日は祝賀会開催の可能性があるようですので、時

間的に重なりそうですので。 

 

後は26日か、19日になるかと思います。 

19日ではいかがでしょうか。 

では、12月19日月曜日の午後３時30分から開催をお願いしたいと思います。い

かがでしょうか。 

 

（「大丈夫です」の声） 

 

それでは、次回 12月定例会は12月19日月曜日 午後3時30分から開催しま

す。よろしくおねがいします。 

 

９ 閉会 

佐藤委員長 

 

 

これをもちまして、本日の日程は全て終了しました。 

平成28年11月 豊後大野市教育委員会定例会を閉会します。 

お疲れ様でした。 

 (午前10時4分閉会) 

 


